

Ressort: Sport

Fußball: Neuer gefällt Spielsystem von Guardiola

München, 29.10.2013, 15:40 Uhr

GDN - Dem Torhüter des FC Bayern München, Manuel Neuer, gefällt das Spielsystem des neuen Trainers der Münchener, Pep Guardiola. "Wir versuchen unter Guardiola, den Ball kontrollierter hinten rauszuspielen und weniger mit langen Bällen zu agieren", sagte Neuer im Gespräch mit der "Sport Bild".

"Vergangene Saison war es oft so, dass wir auf Nummer sicher gegangen sind und mit einem weiten hohen Ball vorne Mario Mandzukic gesucht haben. Jetzt wird das mehr spielerisch gelöst." Dadurch ändere sich auch für den Torhüter des deutschen Rekordmeisters einiges im Spiel. "Ich werde mehr als Torwart gesucht und darf den Aufbau mit einleiten. Für mich ist das einfacher, weil ich dadurch mehr im Spiel bin. Das tut meiner Leistung auch ganz gut", so Neuer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24238/fussball-neuer-gefaellt-spielsystem-von-guardiola.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com